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输血是临床抢救和治疗病人常用的医疗措

施，能补充患者血容量、改善患者血液循环，保证

机体各组织器官血液供应，从而实现救治目的。

如今，我们的临床用血都来自无偿献血。近期，嘉

兴市中心血站的血液库存有些紧张，急需广大热

心市民“撸起袖子来献血”。

目前，嘉兴市中心血站的血液库存约 1000

个单位，每天用量约 100 到 120 个单位，按照当

前的用量和库存，中心血站只能维持 7 到 10 天的

用量。嘉兴市中心血站副站长钱晔分析，血液储

备的紧张与多方面因素有关。“最近天气炎热，来

献血的人减少了；另外就是临床上的用血量在增

加，这样一来就入不敷出了。”据钱晔介绍，受有

效期限制，血液无法一次大量采集，也无法长期

储存。为了保障临床救治用血需求，每天至少需

要 80 名健康适龄市民献血，而当前每天街头献

血的爱心市民仅不足 10 人，远无法满足医院的

需求量。

为缓解库存紧张的局面，市中心血站加强了

与单位团体的联系，呼吁大家奉献自己的爱心。

“我们经常组织单位团体的献血，以求保障夏季临

床用血。比如我们近期就在市级机关中开展了

‘公仆热血，爱暖南湖’的活动，号召了近500名政

府工作人员参与献血。”

除了单位团体，在这个炎炎夏日，市民也可以

参与到无偿献血中去，为有需要的人奉献爱心。

大家可以前往市中心血站或献血点（中山影城前

献血车和华庭街献血屋）献血。

夏天天气炎热，身体新陈代谢加快，能量消耗

较大，献血需要注意以下事项。“献血前要注意保

证充足睡眠，不要熬夜、喝酒。献血当天要吃清淡

的早餐，不要空腹献血。献血后要注意补充水分，

24 小时之内不能剧烈运动、长途驾驶，也不要高

空作业。”钱晔说。

阿德讲：在这里我阿德也呼吁广大热心市民，

如果自己的身体素质不错，各方面条件都能满足

献血的要求，那大家不妨积极参与到无偿献血的

队伍中来，奉献自己的爱心。
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相信很多嘉兴市民都知道，现在乘坐城市公

交可以用支付宝移动支付，而部分城乡公交却不

行，这是之前不少市民朋友感到有点遗憾的地

方。那么好消息来了！日前，嘉兴城乡公交实现

了“移动支付”全覆盖，今后乘坐城乡公交和镇村

公交只要刷手机就行了。

据了解，自 2003 年起，嘉兴的城乡客运管理

模式一直跑在全省前列。2009年，市区城乡公交

运营体制改革“破冰”，市财政总投资7200万元左

右，37 条线路的 202 辆民营公交车全部挂上“国

字号”，由国鸿公交正式接手运营。目前，市本级

城乡公交共有 58 条运营线路，323 辆公交车。这

几年，互联网技术快速发展，为了顺应移动支付的

潮流，国鸿公交与支付宝、武汉小码联城合作，从

去年11月起逐渐在城乡公交上推广手机“移动支

付”，获得不少市民欢迎。“目前我们支付宝的支付

码和坐公交车的二维码是相同的，不用切换界面

再去扫描，这样让乘客更便捷。”嘉兴市国鸿公共

交通有限公司总经理助理邱政宇说。

经过不懈努力，到七月末，国鸿公交实现全线

路、全车辆“移动支付”的覆盖。也就是说，目前所

有城乡公交不仅支持市民卡、嘉兴公交卡、老年

卡、爱心卡等实体卡刷卡乘车，还支持支付宝二维

码乘车。只要在支付宝上领取“嘉兴公交一卡通”

就能实现移动支付。那么，如何在支付宝上领取

“嘉兴公交一卡通”？“打开支付宝 APP，搜索嘉兴

国鸿公交交通有限公司，点击领取嘉兴公交一卡

通，然后授权你的身份信息，确认之后会跳出公交

一卡通码，这样就申请成功了，选择乘车码之后就

可以到我们公交车上扫码。”邱政宇介绍。

同时，也可以直接点击支付宝首页上方“付

钱”按钮，选择“乘车码”，根据提示领取“嘉兴公交

一卡通”。乘坐城乡公交时，只需点击支付宝首页

“付钱”，选择“乘车码”，将该码对准支持移动支付

的新型刷卡机下方刷码即可。不过，邱政宇提醒

广大乘客：“扫描成功后有语音提示，不要多扫，因

为系统可能有延迟，连续扫码可能会造成多次扣

款。”

邢海华副市长一行赴上海考察调研
杨志刚 徐超/文

日前，嘉兴市政府副市长邢海华一行赴上海

考察调研，市合作办、市政府驻沪联络处主任李轩

渠、副主任杨成跃陪同考察调研。

上午，邢海华副市长一行专程赴上海虹桥商

务区调研长三角区域城市展示中心的建设，并与

虹桥商务区管委会领导就有关合作事项进行了深

入细致的座谈。

下午，邢海华副市长一行赴上海浦东新区市

政府驻沪联络处召开座谈会。邢海华指出，一是

对新时代长三角一体化高质量发展要有新的认

识。要充分利用好嘉兴市在上海独特的优质资

源——嘉兴大厦，高质量、高要求、高起点打造好

驻沪孵化器总部（嘉兴离岸创新中心）。二是对

接轨上海工作要有新的定位。各地要围绕自身

特色，进行差异化孵化和项目招引落地，要利用

比较优势，谋划好本地区区域内高端国际社区，

为创新项目、高端人才做好配套服务；要创新工

作方法，与市驻沪孵化器总部积极做好服务对

接，承接好离岸创新中心提供的优质项目资源。

三是要积极应对所面临的挑战。市联络处和各

地工作部在沪面临新的挑战与机遇，大家思想上

要自我加压，行动上要积极努力，成果上要精彩

纷 呈 。 座 谈 会 上 ，市 政 府 驻 沪 联 络 处 及 各 县

（市、区）工作部就本部门、本地区接轨上海工作

进行交流发言。

邢海华认真听取大家的发言后，对嘉兴市

驻沪联络处及各县（市、区）工作部的工作给予

充分肯定。邢海华认为各级驻沪机构是嘉兴市

接轨上海的先锋部队，市里寄予厚望。邢海华

要求市联络处及各县（市、区）工作部充分发挥

各自优势平台作用，同心协力，探索新思路，深

挖新资源，找准新方向，占领制高点，谋求新发

展。


